



7自治会が集い 展示や演芸発表

中川地区

中川地区では11月13日・14日、第二コミュニティセンターで文化祭を開催。写真や絵画、手芸など日ごろの成果100点以上が展示されました。14日には演芸会が行われ、この日のために練習してきた八木節やダンス、歌などを披露。訪れた人々からは大きな拍手がわき起こりました。



草刈りの後に ほっと一息

荻窪町

11月23日、荻窪町で荻窪南公園開園祭が開催されました。公園の開園記念日に合わせて行われている毎年恒例の行事で、約230人が参加。草刈りをした後、婦人防火クラブが災害を想定した炊き出し訓練を行いました。参加者は温かい豚汁とおにぎりをほお張り、作業の疲れを癒していました。

編集 4 こぼれ話

今回の特集（2頁～11頁）は、いかがでしたか。取材も出愛いです。前橋を愛する人たちの熱い心に出愛うと、わたしたちも、頑張らなければと思います。東奔西走して、これからも前橋の素晴らしさを分かりやすく情報発信していきます。（根）

表紙の案内

錦織り成す秋の彩りー。臨江閣と色付く木々が柔らかな日差しに照らし出され、情緒漂う日本庭園。前橋公園内にあるこの庭園は、季節ごとにさまざまな装いを見せてくれます。



広川 りょう
遠ちゃん
(2歳・新堀町)



太田 りつき
莉月ちゃん
(2歳・荻窪町)



川野 ひいなちゃん
(2歳・箱田町)



大津 こうへい
昂平ちゃん
(2歳・堤町)



佐藤 たいのすけ
泰之輔ちゃん
(2歳・関根町)



茂木 さとの
識乃ちゃん
(2歳・上佐鳥町)

撮っておき まえばし

赤城を背に受けて



- 高橋健一さん・紅雲町二丁目
- 11月、富士見町米野で撮影
田口町から米野の信号に行く道路の東側に、通りに沿って、赤や黄色の玉菊が豪華に咲いていました。

